



5 Alasan Mengapa Fan Apps Group Kpop yang Mirip Tamagochi Ini Menarik Perhatian Netizen

Description

Aplikasi baru bernama Hoo, telah menarik perhatian netizen karena menjadikan platform ini sebagai wadah interaksi antara penggemar dan idol Kpop dengan julukan “Nugu”. “Nugu” adalah istilah dalam bahasa Korea yang berarti “Siapa” dan digunakan untuk menjuluki group Kpop yang belum dikenal secara luas oleh masyarakat. Group-group nugu seringkali menghadapi tantangan dalam mempromosikan musik mereka karena keterbatasan anggaran. Mereka juga tidak merilis konten sebanyak group Kpop dengan popularitas lebih tinggi.

Aplikasi Hoo memberikan kesempatan bagi idol Kpop nugu untuk berinteraksi dengan penggemar mereka dan bahkan mendapatkan pendanaan. Dengan menggunakan aplikasi ini, penggemar dapat berbicara dalam obrolan group dengan idola mereka atau mengobrol satu lawan satu. Aplikasi ini juga menawarkan fitur eksklusif yang dapat dibeli menggunakan uang sungguhan, sehingga penggemar dapat melihat konten eksklusif yang tidak bisa ditemukan di tempat lain.

Selain itu, aplikasi Hoo juga memberikan kesempatan bagi idol Kpop nugu untuk mendapatkan dukungan finansial, yang seringkali menjadi kendala bagi group kecil ini. Dikarenakan group nugu tidak memiliki anggaran besar untuk mempromosikan musik mereka, aplikasi Hoo memberikan solusi dengan memberikan kemudahan dalam mendapatkan pendanaan.

Menariknya, artis nugu juga tidak menggunakan aplikasi penggemar populer seperti Bubble atau Weverse. Oleh karena itu, aplikasi Hoo menjadi solusi yang ideal bagi group nugu untuk tetap berinteraksi dengan penggemar mereka. Aplikasi ini menjadi sebuah terobosan yang membantu membuka peluang bagi group Kpop nugu untuk tetap eksis dan berkembang dalam industri musik Kpop yang sangat kompetitif. Dengan adanya aplikasi Hoo, diharapkan akan ada lebih banyak group Kpop nugu yang memiliki kesempatan untuk menjadi lebih dikenal oleh masyarakat luas.

Ringkasan Bisa Beri Makan Idol seperti Tamagochi! Fan Apps Group Kpop Ini Dinilai Aneh oleh Netizen: Terlalu...

Beberapa netizen telah melihat dan mengomentari aplikasi penggemar Kpop yang cukup berbeda.

Aplikasi tersebut adalah aplikasi yang dibuat khusus untuk penggemar grup Kpop dengan julukan “Nugu”. “Nugu” berarti “Siapa” dalam bahasa Korea, dan kata “Group Nugu” digunakan untuk menjuluki group yang tidak dikenal di kalangan masyarakat umum dan bahkan di kalangan penggemar Kpop. Aplikasi baru bernama Hoo memungkinkan artis nugu untuk berinteraksi dengan penggemar dan mendapatkan pendanaan. Selain itu, penggemar juga dapat membeli fitur dengan uang sungguhan untuk melihat konten eksklusif di aplikasi yang tidak dapat ditemukan di tempat lain.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark